
ACTA CD Vl-2017 

La sesión número CD Vl-2017 del Consejo Directivo de la Dirección del Fondo de Desarrollo 

Productivo (FONDEPRO), celebrada en San Salvador, en el Hotel Barceló San Salvador, se inició a 

las ocho horas quince minutos del día veintiocho de julio de dos mil diecisiete. Asistieron, Merlín 

Alejandrina Barrera López, Viceministra de Comercio e Industria y Presidenta del Consejo Directivo 

por delegación del Ministro de Economía, Sandra Rebeca Vásquez Velásquez de Barraza, Reina 

Elizabeth Durán de Alvarado y Luis Alfredo Cienfuegos Escalante, representantes del sector privado 

actuando a título personal; Claudia Elizabeth Sequeira Campos, Directora del Fondo (sin voto), en 

carácter de Secretaria Ejecutiva del Consejo. Como invitados asistieron: Verónica Elena Macada 

Artiga, Gerente Técnico MIPYME y Ricardo Antonio Hernández Pérez, jurídico, ambos del 

FONDEPRO. 

Punto 1 

La sesión se inició con la bienvenida de la Viceministra Barrera a los miembros del Consejo Directivo 

y su agradecimiento por estar nuevamente apoyando al Fondo con su trabajo. 

La Viceministra Barrera cedió la palabra a la Licenciada Sequeira, quien como primer punto expuso 

la agenda a desarrollar en esta sesión. 

Punto 11 

La Licenciada Claudia Sequeira procedió a exponer dos proyectos que ingresaron por la modalidad 

de ventanilla abierta para solicitar su ratificación y cuyo cofinanciamiento provendría, el primero de 

,-, fondos BID 2017 y el segundo con fondos GOES 2017. 

Se inició con la exposición de los proyectos, invitando a ingresar a la reunión a la Licenciada Fátima 

Alemán, Ejecutiva de Promoción de FONDEPRO, quien expuso al Consejo Directivo las generales 

PUBLIMAGEN, S.A. DE C.V, y dio a conocer información del proyecto entre la que 
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Respecto a este caso el Consejo Directivo consideró que es procedente el apoyo y ratificó el 

proyecto en los términos antes expuestos. 

Posteriormente, se invitó a ingresar a la reunión a la Licenciada Erika Ehlerman para continuar con 

la exposición de casos y presentar las generalidades del proyecto de la empresa PANADERÍA SINAÍ 

S.A. DE C.V. y dio a conocer información del proyecto, entre. la que se detalló lo siguiente: 

El Consejo Directivo consideró que es procedente el apoyo y ratificó el proyecto en los términos 

antes expuestos. 

Punto 111 

La licenciada Claudia Sequeira expuso los datos de colocación (incluyendo un fast track proyectado 

para aprobación) y desembolso de iniciativas al 27 de julio de 2017, mostrando los fondos que han 

sido colocados hasta la fecha, más el monto proyectado de colocación de los proyectos traídos a 

ratificación en esta sesión, incluyendo la información del monto proyectado del fast !rack que será �-

evaluado en julio. 

En ese sentido, mencionó que la ratificación de 2 proyectos de ventanilla abierta, efectuada en esta 

sesión y un fast track proyectado para aprobación, representan US$74,139.72, que elevan la 

colocación real a US$71O,103.16. 

Los miembros del Consejo Directivo mostraron su satisfacción por los avances obtenidos en la 

colocación a la fecha. 
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Sin más puntos que tratar, se dio por terminada la sesión a las nueve horas cuarenta y cinco minutos
del día veintiocho de julio de dos mil diecisiete.

Merlín Alejandrina Barréra López
��7 

Reina Elizab�h Durán de Alvarado

L .  
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